



Des élèves inspirés par le "CONFINEMENT"

en écrivant des acrostiches

publié le 20/04/2020

En cette période de confinement, et pour terminer une séquence intitulée "la poésie pour résister" (avec l'étude de poèmes datés de la seconde guerre mondiale), les 3A et 3D ont écrit des acrostiches : des textes intéressants, surprenants, qui témoignent de leurs idées, leur vécu, leur ressenti, leurs attentes, et font aussi le parallèle avec la période de guerre.

Bonne lecture !

Documents joints

[textes-assembles-3d](#) (PDF de 73.3 ko)

[textes-assembles-3a](#) (PDF de 78.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.